
ATA DE N° 198 DA 02ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO 

SECCIONAL DA ORDEM DOS ADVOGADOS DO BRASIL DO ESTADO DE 

MATO GROSSO DO ANO DE 2020. 

Data: 06 de novembro de 2020, 9h30min.   

Local: Videoconferência. 

Presenças: Vice-Presidente Gisela Alves Cardoso; Secretário-Geral Adjunto 

Fernando Augusto Vieira de Figueiredo e Tesoureiro Helmut Flavio Preza Daltro. 

Conselheiros (as) Estaduais: Abel Sguarezi, Aleandra Francisca de Souza, 

Claudia Pereira Negrão, Daniela Izaura da Silva Cavalari Rezende, Dauto 

Barbosa Castro Passare, Diego Gutierrez de Melo, Edmar de Jesus Rodrigues, 

Fabio Luis de Mello Oliveira, Felipe de Oliveira Santos, Helio Udson Oliveira 

Ramos, Hélio Machado da Costa Junior, Helio Nishiyama, Henei Rodrigo Berti 

Casagrande, João Mario Silva Maldonado, Jose Eduardo Polisel Gonçalves, 

Jose Sebastião de Campos Sobrinho, Kleiton Araújo de Carvalho, Luis Filipe 

Oliveira de Oliveira, Marina Ignotti Faiad, Mauro Paulo Galera Mari, Pedro 

Martins Verão, Roberta Vieira Borges Felix, Ronaldo Bezerra dos Santos e Samir 

Hammoud. Registrada a presença dos Conselheiros Suplentes: Adriana 

Paula Tanssini Rodrigues Silva, Alfredo Jose de Oliveira Gonzaga, Alinor Sena 

Rodrigues, Bruna Ergang da Silva, Bruno de Castro Silveira, Christian Jacks Lino 

Gasparotto, Cibele Simões dos Santos, Daniele Yukie Fukui, Eduardo Alves 

Marçal, Gabriela de Souza Correia, Gustavo Tostes Cardoso, Ivan Carlos 

Santore, Jefferson Luis de Queiroz, Jose Luiz de Aguiar Bojikian, Kleber Zinimar 

Geraldine Coutinho, Mario Olimpio Medeiros Neto, Narana Souza Alves, Nelson 

Aparecido Manoel Junior, Pedro Antonio dos Santos, Rhandell Bedim Louzada, 

Ricardo Ferreira de Andrade, Ricardo Zeferino Pereira e Tatiane de Barros 

Ramalho. Conselheiros Federais: Ana Carolina Naves Dias Barchet e Jose 

Carlos de Oliveira Guimarães Junior. Ausências Justificadas: Ana Laura 

Pereira Rodrigo Geraldo Ribeiro de Araujo, Arnaldo Rauen Delpizo e Fernanda 

Mamede Beck Roveri. Registrada a Presença: Presidente do TDP/OAB/MT, 

André Stumpf Jacob Gonçalves. Item I e II – Abertura e verificação do quórum. 

Confirmado quorum, o Presidente declarou a abertura dos trabalhos. III – 

Leitura, discussão e aprovação da ata anterior. Aprovada a unanimidade e 



sem retificações a ata da sessão extraordinária realizada no dia 18/09/2020. IV 

– Comunicações da Presidência. Sem comunicações. V. ORDEM DO DIA. 1) 

Processo nº 00001/2020 - Proposta Orçamentária e Tabela de Anuidades 

Exercício 2021 da OAB/MT. Parte Interessada: Diretoria da OAB/MT. Comissão 

de Orçamento e Contas. Relatores: Pedro Martins Verão e José Eduardo 

Polisel Gonçalves. O relator Pedro Martins Verão fez a leitura do parecer pela 

aprovação da proposta orçamentária para exercício de 2021 no valor de R$ 

17.629.100,00 (dezessete milhões, seiscentos e vinte nove mil e cem reais), por 

ter sido elaborada dentro dos padrões técnicos e com vistas ao que dispõe o 

Regulamento Geral da OAB, bem como da Resolução nº 189 de 06 de novembro 

de 2020 que dispõe sobre a tabela de anuidades, taxas e emolumentos para o 

exercício financeiro de 2021. Em discussão. Fizeram o uso da palavra os (as) 

Conselheiros (as) e Diretores (as): Kleber Zinimar Geraldine Coutinho; Helmut 

Flavio Preza Daltro. Em votação. Aprovado a unanimidade o parecer da 

Comissão de Orçamento e Contas da OAB/MT, pela aprovação da proposta 

orçamentária para exercício de 2021 no valor de R$ 17.629.100,00 (dezessete 

milhões e seiscentos e vinte nove mil e cem reais) e da Resolução nº 189 de 06 

de novembro de 2020 que dispõe sobre a tabela de anuidades, taxas e 

emolumentos para o exercício financeiro de 2021. Palavra livre: O Conselheiro 

Rhandell Bedin Louzada solicitou informações dos Conselheiros Federais 

quanto ao andamento da PL das Fake News. Oportunamente a Conselheira 

Federal Ana Carolina Naves Dias Barchet prestou algumas informações quanto 

as ações do Conselho Federal: quanto a PL ainda não foi votada mas que a 

comissão de acompanhamento do legislativo está atuante perante o Congresso; 

que foi aprovada pelo CF duas proposituras do Conselheiro Federal Ulisses 

Rabaneda dos Santos para atuação da OAB no STF; que está sendo elaborado 

um provimento que regula estagio do bacharel em direito. O Conselheiro Federal 

Jose Carlos Guimarães Junior informou da aprovação pelo Conselho Federal do 

provimento nacional da violação de prerrogativas. A Vice-Presidente Gisela 

Alves Cardoso comunicou que a próxima sessão será hibrida (presencial e 

virtual). O Tesoureiro Helmut Flavio Preza Daltro sobre as acomodações para a 

sessão do final do mês. A Diretoria recebeu a comissão da BR 163 para iniciar 

as deliberação quanto ao trabalho realizado, foi deliberado que será expedido 

oficio para habilitação como amicus curiae nos processos a ela relacionada; a 



diretoria está recebendo candidatos aqueles que queiram visitar a OAB. E ainda 

fizeram uso da palavra: Pedro Antonio dos Santos; Abel Sguarezi; Ana Carolina 

Naves Dias Barchet convidando a participarem do 1º Seminário de Meio 

Ambiente da Comissão Nacional do Meio Ambiente; Ronaldo Bezerra dos 

Santos; Helio Nishyama para prestar contas sobre o concurso do MPE, que a 

pedido da OAB foi incluído como matéria o Estatuto e que inclusive na prova oral 

houve questões sobre o Estatuto. Não havendo mais inscritos, a Presidente 

agradeceu a presença de todos, vindo a encerrar a sessão às 10h32min. Eu, 

Fernando Augusto Vieira de Figueiredo, Secretário da Sessão, mandei lavrar a 

presente ata, que segue assinada por mim e pelo Presidente. 

 
 
 
 
 
Gisela Alves Cardoso                       Fernando Augusto Vieira de Figueiredo 
Presidente da Sessão                                 Secretário da Sessão 


